
 

令和３年度今宮工科高等学校 

第２回 学校運営協議会（定時制部会） 

 

書面決議 

令和3年12月７日 

 

 

 １ 令和３年度11月10日現在の進路指導状況について 

 （委員）大学との連携で大学院生と触れ合った経験のあった生徒が四年制大学を希望し

たことは喜ばしい。 

 

２ 授業アンケートの結果について 

 （委員）意見なし 

 

３ 学校の現状について 

 （委員）1年生の生徒の人数が少ないのが気がかりです。他校もそうでしょうか。 

 （学校）他校、全日制定時制とも定員割れをした公立高校は多かった。 

コロナの影響から公立高校は一大イベントであった進学フェアや各地区での

学校説明会が中止になってしまった。PR活動が少ないことも一つの要因ではな

いかと感じている。今年度は1月に定時制の合同相談会を企画している。 

 

４ 令和4年度使用教科書について 

 （委員）意見なし 

 

５ その他 

  第１回学校運営協議会の意見より 

 「新型コロナウイルス感染症対応休業支援金・給付金」の生徒の受給状況について 

 ⇒在校生徒全員に調査し、33名の生徒がアルバイトをしていると回答し、シフトが減っ

たと答えた生徒は13名でした。 

  その内、10名の生徒が働き先から何らかの手当を受給しており、受給していなかった

3名の生徒に対して、厚生労働省のチラシ等を配付し就業場所と相談するよう働きかけ

を行いました。 

 

○次回開催予定 

第３回 学校運営協議会 令和４年２月２６日（土）卒業式終了後 

是非、卒業式にも参列いただきますようお願いいたします。 

新型コロナ感染症の拡大状況により、開催方法を変更する場合があります。 


